

Curriculum de Jehane Raho

Née à Lausanne, elle y a effectué sa scolarité et ses études supérieures.

En 2006, elle obtient un master en psychologie délivré par l'université de Lausanne.

Durant deux ans, elle se forme aux bilans psychologiques au sein de la consultation de l'enfant et de l'adolescent rattachée à l'Université de Lausanne.

Par la suite, en parallèle à une formation spécialisée en thérapie cognitivo-comportementale, elle effectue des bilans psychologiques ainsi que des prises en charge thérapeutiques dans deux cabinets privés : le cabinet Jankech (dès 2008) ainsi que le centre Almaval (dès 2019). Elle reçoit autant des patients enfants/adolescents qu'adultes. En 2015, le cabinet Jankech devient le cabinet Jankech-Raho.

En 2022, elle obtient son titre de psychologue spécialisée en psychothérapie (octroyé par la Fédération Suisse des Psychologues), ainsi que l'autorisation de pratiquer en tant que psychothérapeute indépendante (octroyée par le Département de la Santé Publique du Canton de Vaud).

En mars 2023, elle s'associe à Madame Katia Kurth pour donner naissance au Cabinet JK.

Elle a collaboré ponctuellement avec l'Université de Lausanne comme experte pour les mémoires de master en psychologie.

